

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de Diciembre 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	SACAPUNTAS	MC SOLICITA PRECANDIDATO	En tremendo embrollo metió Samuel García a MC, al declinar a la pre candidatura presidencial para reasumir el gobierno de Nuevo León. Obliga al partido de Dante Delgado a elegir otro aspirante, pero tiene pocas opciones, pues Luis Donald Colosio , Patricia Mercado , Jorge Álvarez Máynez y Claudia Ruiz Massieu no solicitaron licencia a sus cargos, lo cual a estas alturas los inhabilita. Entre quienes podrían ser están Mariana Rodríguez e Indira Kempis .
EXCÉLSIOR	FRENTE POLÍTICOS	OPTIMISMO DESBORDADO	El presidente nacional de Morena, Mario Delgado , aseguró que más de la mitad de los mexicanos quieren que siga la transformación en 2024. En Tonalá, Jalisco, presumió que las encuestas las encabeza Claudia Sheinbaum , la precandidata del partido, y que es tiempo de mujeres, por lo que, de la mano de Claudia Sheinbaum y Claudia Delgadillo , precandidata por la gubernatura de Jalisco, la transformación llegará a ese estado en 2024. “Imagínense, las dos Claudias juntas lo que pueden lograr para México y para Jalisco”, celebró. Uff. Si la elección fuese hoy.
EXCÉLSIOR	DE NATURALEZA POLÍTICA ENRIQUE ARANDA	SENADO PODRÍA APURAR EL DICTAMEN	Si bien en algún momento se pensó que el Senado podría apurar el dictamen y votación de la nueva terna de aspirantes a la Suprema Corte enviada por López Obrador y en la que la única novedad es la inclusión de Eréndira Cruzvillegas para la semana que comienza, lo cierto es que los tiempos no dan y ello no ocurrirá sino hasta el próximo día 13 pues, dicen, prisa no hay.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de Diciembre 2023

EL UNIVERSAL	EL CABALLITO	CONFIRMAN TROLEBÚS EN LOS PEDREGALES	El jefe de Gobierno, Martí Batres , confirmó ayer que el proyecto de la nueva Línea 12 de Trolebús, que recorrerá siete kilómetros en la avenida Aztecas, en la zona de los Pedregales en Coyoacán, está considerada dentro del Paquete Económico 2024. Tal y como lo publicó EL UNIVERSAL, este proyecto busca mejorar la movilidad en la zona sur de la Ciudad con 30 unidades. Además, el secretario de Movilidad, Andrés Lajous , precisó que saldrán de operaciones las rutas 1 y 13 del transporte público concesionado, que circulan por la zona, aunque sus operadores podrán incorporarse en la operación de los trolebuses.
EL UNIVERSAL	BAJO RESERVA	ALCALDE VA POR SU SEXTO CARGO EN EL SEXENIO	Nos cuentan que Bertha Alcalde Luján , propuesta por segunda vez para ministra de la Corte, de alcanzar los votos del Senado llegaría a su sexto cargo en este sexenio. Doña Bertha empezó como directora de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de Seguridad, después se volvió secretaria ejecutiva adjunta del Sistema Nacional de Seguridad Pública, de donde pasó a ser jefa de Oficina del secretario Alfonso Durazo , cargo que dejó para irse como delegada de programas sociales en Chihuahua y luego como abogada de Cofepris. Nos hacen ver que haber andado del tingo al tango puede parecer signo de inestabilidad, pero en Palacio Nacional saben que tanto brinco ha sido porque el presidente López Obrador siempre piensa en ella cuando hay que llenar huecos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS